ÉDUCATION

Fermeture du collège de Mazièresen-Gâtine : la mobilisation s'organise

Une centaine de parents et de citoyens s'est réunie lundi 30 janvier à la Maison pour tous de Mazières-en-Gâtine pour se concerter au sujet de la fermeture annoncée de plusieurs collèges du département, dont celui de Roger-Thabault de Mazières.

Une présentation a été effectuée suite au conseil d'administration extraordinaire du 24 janvier 2023. Ce dernier avait comme ordre du jour « l'avenir du collège de Mazières-en-Gâtine ». Il s'était tenu en présence de la présidente et d'élus du Conseil départemental (notre édition du 26 janvier).

Dans un communiqué de presse, le collectif des parents d'élèves du collège qui signe sous le nom de « Sauvons nos collèges », assure que « les personnes présentes, à l'unanimité, se sont montrées scandalisées des méthodes employées par le Conseil départemental pour justifier des décisions prises sans concertation des intéressés (parents, enseignants, élèves, associations et citoyens). »

D'autres actions à venir

Au cours de la soirée, l'assemblée a proposé différentes actions, notamment un rassemblement devant la salle des délibérations de la Maison du département le 3 février à 9 h, date de la séance



Salle comble lundi soir à la MPT de Mazières pour la première réunion des parents d'élèves du collège de Mazières-en-Gâtine, menacé de fermeture.

PHOTO: DOCUMENT REMIS

publique. Une pétition est actuellement en ligne. « D'autres actions seront à venir », promet le Collectif

Le Collectif termine en invitant « l'ensemble des citoyens à se joindre à la mobilisation. Rendez-vous à 8 h, place des marronniers à Mazières-en-Gâtine pour covoiturer ». Les parents d'élèves ne sont pas les

seuls à monter au créneau contre la décision à venir du Département. Lundi 30 janvier, c'est Jean-Marie Morisset, ancien sénateur, et ancien président du Conseil général des Deux-Sèvres qui avait montré son hostilité au projet dans ce qui s'apparente à une lettre ouverte.